
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和５年度 第２回 神戸小学校 学校運営協議会 実施報告書  

 

１ 日 時  令和５年８月２４日（木） 13：30 ～ 15：00  

 

２ 場 所  神戸小学校 図書室 

 

３ あいさつ 

〇 今回は学校保健会を兼ねており，保健，食育担当から学校での様子を伝えて

もらう。学力も大事であるが，健康はもっと大事である。運動会もあるの

で，体力向上にも取り組んでいただきたい。（委員長） 

〇 全国学調の結果，市・県・全国の平均を上回るも，自己肯定感の低い児童が

みられる。我々大人は夏休み中の成長に目を向け，子ども達には意欲，自信

を持って２学期を迎えてほしい。（学校長） 

 

４ 議事内容 

学校保健会 本校児童の身体に関する状況について 意見交換 

 

【児童の健康状態ついて】 

〇 神戸小学校の特徴として，市内小中学校と比較すると児童数に対する保健室

来室の割合が少ないことがあげられる。 

〇 市内小中学校では一般的に高学年，中学生は心の相談での保健室来室が特に

多く，保健室登校をする児童生徒も多い傾向にあるが，本校の高学年は保健

室登校も少ない。 

〇 近年は化学物質や香害などに弱い児童が増えており，今後も注意が必要。 

〇 エアコン完備の教室で，座席位置により風の当たりに違いがある。学校では 

必要に応じて上着を着るなどの対応をしている。 

 

【給食の摂取状況等について】 

〇 神戸小学校は自校調理校。市内各校で残食量の差が大きい。児童生徒数の 

  多少，外国籍児童の多少で大きく変わる。 

 〇 肉・魚・丼もの・デザートなどについては残食量が少ない。残食量の多い 

メニューは野菜中心のものが多い。また，あまり馴染みのないメニューに 

ついても残食量が増える傾向にある。 

 

 



５ その他の意見交換 

 〇 今回は学校医３名ともが都合で欠席となったため，学校医からの指導・助言 

がなかった。今後は事前に資料を提供しておき，欠席の際には資料を分析し 

た専門的な知見や学校保健会で伝える内容について資料を準備していただく 

など，学校医不在でも学校保健会が成り立つような工夫が必要である。 


